

合橋・高橋地区小学校園 統合準備委員会だより

第3号
2022.9.25 発行
合橋・高橋地区小学校園
統合準備委員会

合橋・高橋地区小学校園統合準備委員会（以下「準備委員会」という。）では、合橋小学校と高橋小学校、合橋認定こども園と高橋認定こども園の2023年4月の統合に向けた協議、調整を行っています。総務部会、通学・通園部会、学校運営部会に分かれて具体的な協議を行っています。

また各PTAや各地区等でもそれぞれ調整が進められています。
その内容について皆さんにお知らせします。

会議の実施状況（第2回準備委員会以降）

〔総務部会〕	第3回：8月24日
〔通学・通園部会〕	第3回：6月28日、第4回：8月24日
〔学校運営部会〕	学校において適宜実施
〔準備委員会〕	第3回：8月24日



第3回準備委員会を開催しました

8月24日（水）に市役所但東庁舎で第3回準備委員会を開催し、各部会から調整状況の報告がありました。主な内容は、以下のとおりです。

〔総務部会〕

- 高橋地区での協議状況
 - ・9/18（日）高橋校区民大運動会と11/19（土）高橋ふるさと文化祭の中で、風船とぼしやメッセージカードの掲示などを高橋小学校の閉校記念行事として実施します。
- 高橋小学校閉校式の実施
 - ・2023年3月25日（土）に市主催による高橋小学校閉校式を実施する予定としています。
- PTAでの協議状況
 - ・両校のPTAで統合後のPTA組織運営について協議を進めています。
 - ・PTA規約は、合橋小学校のものを基本に運営していく中で、必要に応じて見直しを行います。
 - ・役員体制、会費、行事等について、引き続き詳細を調整していきます。

〔通学・通園部会〕

- 統合後の通学（園）方法
 - ・高橋地区の小学生と4・5歳児園児※（希望者のみ）は、イナカー河野辺線を利用して通学（園）します（一部スクールバスを運行します）。 ※2号認定児は登園便のみ
 - ・登校は1便、下校は2便（保育・5校時終了後、6校時終了後）となります。
 - ・バスへの乗り降りは、お住まい近くのイナカーバス停を利用します。
 - ・11月4日（金）に通学訓練を実施します。訓練の機会を利用して、保護者・地域の方々の見守りへのご協力をお願いします。

〔学校運営部会〕

- 子どもたちの交流
 - ・統合に向けて事前に子どもたちの交流を図るため、6月30日（木）に合橋小学校で交流学習を行いました。裏面にその様子を掲載しています。
 - ・11月4日（金）に通学訓練とあわせ、各学年で交流学習を実施する予定としています。

統合に向けて子どもたちが交流しました

来年度の合橋小学校と高橋小学校の統合に向けて、統合に対する不安を解消し、子どもたちが知り合う機会として6月30日（木）に合橋小学校で交流学習が行われました。

市民会館お出かけ訪問コンサートの和太鼓演奏を両校児童と一緒に鑑賞し、リズムカルで迫力ある演奏を聴いたほか、児童代表が実際に手にバチを持って太鼓を演奏するなど楽しみました。その後、学年ごとに分かれ、1～4年生は自己紹介からはじまり、ボールやカードを使ったゲーム、5・6年生は自然学校の振り返り学習やコミュニケーション授業などを通して交流を深めました。最初は、緊張している姿も見られましたが、時間とともに打ち解け、みんなで楽しんでいる様子が見られました。



▲コンサート鑑賞



▲子どもたちも演奏に参加



▲学年ごとの交流学習（1年生）



▲学年ごとの交流学習（3年生）

教育委員会からのお知らせ

■統合後の放課後児童クラブについて

放課後児童クラブは、子どもたちの安全性の確保や運動場、体育館など遊ぶ場所の確保、小学校との連携の必要性などから、小学校の施設内や隣接地に設置することを基本としています。

この考え方にに基づき、高橋小学校内に開設している高橋放課後児童クラブについて、高橋小学校PTAの方々と市教育委員会とで意見交換を行いました。

今後、高橋地区の関係者の方々を含め調整を行い、最終的な方向性を出す予定としています。

○会議の結果や統合に向けた動きは、市のホームページでお知らせしています。

合橋・高橋地区小学校園統合準備委員会

検索

～ お問い合わせは、統合準備委員会事務局（教育総務課 TEL23-1117）まで ～

